

Une fresque pour illustrer le vivre ensemble

Publié le 23/10/2014 à 03:51



Autour des premières plaques, Natacha Brosset (à gauche) et les personnalités présentes.

Vendredi 17 octobre à 17 heures, une sympathique cérémonie, en présence, de Serge Rigal, président du Conseil Général, et de la municipalité de **Catus**, se tenait à la porte de l'école maternelle de Catus. Il s'agissait de poser les premières plaques en terre cuite composant une fresque symbolisant le travail de différentes communautés faisant le village de Catus : L'Ehpad, Le foyer du Mas de Latour, l'école maternelle, le club des aînés, les communautés turque et portugaise. À l'occasion de la Semaine Bleue, (le 8 septembre) une première réunion avait défini le thème : «À tout âge, créatif et citoyen». De ce thème une œuvre commune s'est dessinée, qui a été transformée en plaques de terre cuite par une potière d'Uzech, Natacha Brosset. «Vous pourrez vous rendre compte qu'elle porte des messages écrits avec des mots, des mains, et aussi des pieds. Mais l'essentiel dans cette fresque, c'est l'appel du cœur !» a conclu Pascal Corniot, le directeur de l'Ehpad.

La Dépêche du Midi